

Kirche Kunterbunt – Einladung zur Vorbereitung

Von Heike Tagsold

26. Januar 2026, 19:30



Kirche Kunterbunt beginnt mit einer Willkommens-Zeit, danach gibt es verschiedene Stationen zu einem Thema oder Bibeltext. Die FeierZeit führt mit Gebeten und Liedern hin zu einem gemeinsamen Kuchenessen. Kirche Kunterbunt lebt von der Beteiligung vieler Menschen, die sich mit ihren Fähigkeiten und Ideen einbringen und aktiv mitgestalten. Wir freuen uns auf neugierige Menschen.

Herzlich laden wir alle Interessierten zur Vorbereitung ein. Am Montag, den 26. Januar, um 19.30 Uhr im Matthäus-Haus (René-Schickele-Straße 4). Die nächste Kirche Kunterbunt ist am Sonntag, den 22. Februar, um 14.00 Uhr ebenfalls im Matthäus-Haus.